

Montag, 11.03. mit Donnerstag, 14.03.2019

U2 Innsbrucker Ring ↔ Messestadt Ost: Ab ca. 22.00 Uhr Bus statt U-Bahn

Wegen Schienenschleifarbeiten wird die U2 von Montag, 11. März mit Donnerstag, 14. März 2019, jeweils von ca. 22.00 Uhr bis Betriebsschluss, zwischen Innsbrucker Ring und Messestadt Ost durch Busse ersetzt.

**Letzte Fahrt der U2 ab hier Richtung Messestadt Ost 22.11 Uhr,
Richtung Feldmoching 22.19 Uhr.**

Die Busse halten an der Einmündung Am Mitterfeld / Truchthari-Anger an den Haltestellen der Buslinie 139.

Bitte planen Sie mehr Reisezeit ein und beachten Sie die Sonderfahrpläne sowie die Wegweiser zu den Ersatzbussen. In den Ersatzbussen ist aus Sicherheitsgründen leider keine Fahrradbeförderung möglich.



U2 will be suspended from Monday, 11 March until Thursday, 14 March 2019 (ca. 22.00 hrs. until end of service only) between Innsbrucker Ring and Messestadt Ost due to rail grinding works. Replacement buses operate in this section, departing at Am Mitterfeld / Truchthari-Anger junction (stops of bus route 139).

Last U2 from this stop towards Messestadt Ost 22.11 hrs., towards Feldmoching 22.19 hrs.

Please allow more time for travelling and pay attention to the special timetables and sign posts. Bicycles cannot be carried on the replacement buses due to safety reasons.



MVG Hotline
Gebührenfrei aus allen
deutschen Netzen.

0800 344 22 66 00



mvg.de

Kurzfristige Änderungen vorbehalten.
Subject to changes on short notice.